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PREFEITURA MUNICIPAL DE PORTO FERREIRA
"A CAPITALNACIONAL DA CERÂMICA ARTíSTICAEDA DECORAÇÃO"

GABINETE DO PREFEITO
PORTO FERREIRA

Ofício nº 179/2019 - GP.

Porto Ferreira, 13 de março de 2019.

Exmo Sr.
JOSÉGUSTAVO BRAGA COLUCI
0.0. Presidente da Câmara Municipal
Nesta;

Ref.: Requerimento nº 49/2019

Senhor Presidente,

Em resposta ao Requerimento em epígrafe, de autoria do

nobre Vereador Ismael Miguel da Silva, seguem anexas informações do

Sr. Thiago Luís Terassi. Secretário de Infraestrutura, Obras e Meio

Ambiente.

Oi-94
Praça Cornélio Procópio, n090- Centro - Porto ferreira, SP- CEP: 13660-000

Fone: (19)3589-520113589-5202 I 3589-5203
www.portoferreira.sp.gov.b[lgabinete@portoferreira.sp.gov.br

ia para o momento, renovo protestosSendo o que me cu

de estima e consideração.

Atenciosamente,

.-



PREFEITURA DE PORTO FERREIRA
liA CAPITALNACIONAL DA CERÂMICA ARTíSTICAEDA DECORAÇÃO"
SECRETARIA DE INFRAESTRUTURA, OBRAS EMEIO AMBIENTEPORTO FERREIRA

Ofício n° 06112019-SIOMA

Porto Ferreira, 08 de março de 2019.

Ao
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal
Sr. Rômulo Luís de Lima Ripa

Prezado Senhor,

Em atendimento ao Requerimento n° 49/2019, subscrito pelo nobre vereador

Sr. Ismael Miguel da Silva, informo que:

Itens 1 e 3 - Sim. No que se refere às palmeiras mortas ao longo da Avenida Prof. Henrique da

Mota Fonseca Jr. que foram e serão removidas e substituídas por outras, a SIOMA, através da

Divisão de Meio Ambiente e da Divisão de Serviços Municipais, está trabalhando para que os

respectivos serviços sejam iniciados na primeira quinzena do mês de Abril, uma vez que já

dispomos de Registro de Preços para aquisição de mudas de indivíduos arbóreos. Quanto ao

buraco no asfalto próximo à guia, na altura do número 100 da mesma avenida, esse problema já

foi solucionado por nossa equipe de manutenção de vias públicas.

Item 2 - Quanto aos trechos do canteiro central que apresentam guias danificadas, os reparos

também serão executados na primeira quinzena do mês de Abril. Quanto à tampa de P.V. ali

localizada, encaminhamos ofício à Agência Reguladora para tratativas junto à Concessionária

BRK. Em relação à placa aérea que está ilegível, elaboramos ofício à Seção de Mobilidade Urbana

para que sejam tomadas as providências necessárias.

Item 4 - Atualmente os projetos voltados à revitalização da via em questão dizem respeito à

modernização da iluminação pública com lâmpadas de LED, bem como à remoção e replantio de

algumas palmeiras mortas e reparos no canteiro central.

Sem mais para o momento, reiter protestos de elevada estima e consideração.
Atenciosamente,

úis Terassi
Secr 'rio de Infraestrutura,

bras e Meio Ambiente
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